

25.10.2019

Всероссийский конкурс исследовательских работ «Созидание и творчество» !

Продолжается регистрация участников на осенний тур конкурса « [Созидание и творчество](#) ».

Разве вы не хотите попробовать себя в качестве редактора собственного журнала, смоделировать собственный сайт, рассказать об экологии в вашем городе или составить свой бизнес-проект?

Лауреаты заочного конкурса будут приглашены на очный этап – Всероссийский Фестиваль проектных работ «Созидание и творчество» (2 – 4 декабря 2019 года, парк-отель «Яхонты-Таруса»). На Фестивале участники будут защищать свои проекты, участвовать в конкурсной интеллектуально-творческой программе, обучаться основам проектной деятельности.

Смелее! Участвуйте в конкурсе, получайте дипломы и благодарственные грамоты!



VII Российский фестиваль проектов

"Созидание и творчество"

2-4 декабря 2019 года
парк-отель "Яхонты Таруса"

[ПОДРОБНЕЕ](#)

ИНТЕЛЛЕКТ БУДУЩЕГО
Молодежь исследует науку

future4you.ru

Павловск - Черный лес

The image shows a promotional banner for the VII Russian Festival of Projects 'Creation and Creativity'. The banner is blue and white, with the title in large white letters. It includes the dates '2-4 декабря 2019 года' and the location 'парк-отель "Яхонты Таруса"'. A button labeled 'ПОДРОБНЕЕ' is visible. To the right of the banner is a photograph of a young boy in a dark jacket and green pants standing on a stage, holding a microphone and a tablet. Behind him is a tall banner with the text 'ИНТЕЛЛЕКТ БУДУЩЕГО' and 'Молодежь исследует науку', along with a QR code and the website 'future4you.ru'. A screen in the background displays the text 'Павловск - Черный лес'.

Созидание и творчество (Осенний конкурс)

Добавил(а) Иванова Ольга

25.10.19 16:24 - Последнее обновление 25.10.19 16:38
